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会  議  録 

会議の名称 富士見市スポーツ推進審議会委員委嘱状交付式・第１回審議会 

開催日時  令和７年６月２日（月）午後７時００分～午後８時００分 

開催場所  富士見市役所２階 市長公室 

出席者  奥山歩会長、谷澤誠副会長、上杉健太委員、家田友樹委員 

堀川博基委員、湯浅純也委員、江口碧華委員、岡義朗委員 

 事務局（文化・スポーツ振興課） 

欠席者 矢野千春委員、大畠仁委員 

会議次第  ＜委嘱状交付式＞ 

１ 開    会 

２ 委嘱状交付 

３ あ い さ つ 

４ 委員自己紹介 

５ 閉    会 

＜第１回富士見市スポーツ推進審議会＞ 

１ 開    会 

２ 会長・副会長の選出  

（１）会長の選出 

（２）副会長の選出 

３ 議    題 

（１）スポーツ推進審議会の役割について 

（２）第２期富士見市スポーツ推進計画進捗状況について 

（３）第３期富士見市スポーツ推進計画策定スケジュールについて 

４ そ の 他 

５ 閉    会 

会議資料 資料１ スポーツ推進審議会の役割について 

資料２ 第２期富士見市スポーツ推進計画進捗状況について 

資料３ 第３期富士見市スポーツ推進計画策定スケジュールについて 

公開・非公開  公開（傍聴人 ０人） 

会議録確認  奥山会長 

 

 

１ 開  会 
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２ 会長・副会長の選出 

（１）会長の選出 

   奥山委員を選任 

（２）副会長の選出 

   谷澤委員の選出 

３ 議  題 

（１）スポーツ推進審議会の役割について 

【事務局から資料１に基づき説明】 

（２）第２期富士見市スポーツ推進計画の進捗について 

【事務局から資料２に基づき説明】 

 

【質疑・意見】 

委 員：№１「ふじみヘルシーウォーク大会」について、今年度も５月に開催したが年々

参加者が減少してきている。参加者を増やすための取組は検討しているのか。 

事務局：参加者が減少していることは認識しており、市内小・中学校へのチラシ配布及び

学校体育施設開放事業登録団体全体会議を４月上旬に毎年開催しており、多くの

団体が集まる機会で周知を行うなどは検討している。 

委 員：「三鷹方式」という市がスポーツ教室等を開催し徐々に市民が運営するスポーツク

ラブやサークルへと移行していく方式もある。 

委 員：令和６年度スポーツ関連実施事業を資料２のとおり報告いただいているが、単年

度ごとの報告だけでは評価が難しい。今後の計画も踏まえて進捗状況を報告して

もらえるとわかりやすいと思う。 

事務局：第２回富士見市スポーツ推進審議会の時に、令和７年度予定している事業計画を

提示する。 

委 員：市民がプロスポーツを観戦する機会の充実のために、市が大会誘致を推進してい

るが、大会誘致回数が増えると市民が市民総合体育館を利用する機会が減ってし

まうので、バランスをみて推進を図ってほしい。 

委 員：大会誘致事業に富士見市スポーツ協会も連携できれば一体となって実施できると

思う。 

委 員：中学生は部活動、習い事、ボランティア活動等で忙しく事業に参加できていない

現状だと思う。学校に各団体からチラシ配布依頼が多くあるが、すべてに対応し

きれない現状なため、内容を精査して依頼してくれると助かる。 

委 員：施設のバリアフリー化に力を入れてほしい。引いては「障がい者のスポーツ環境

の推進」へつながると思う。 

     バトテニスなどの事業で配慮してもらえると特別支援学校の生徒も参加できると

思う。 
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委 員：№１０「富士見市地域子ども教室事業」は生涯学習課が所管している事業であり

生涯スポーツなどを体験してもらうため市内１０校で開催している。 

    各学校で開催内容は異なるが、様々な活動をしているため、協力をお願いしたい。 

委 員：審議会での情報を地域へ提供している。運動に対する関心が高い高齢者が多い印

象を受けるため、協力できると思う。 

 

（３）第３期富士見市スポーツ推進計画策定スケジュールについて 

【事務局から資料３に基づき説明】 

 

４ そ の 他 

特になし 

 

５ 閉  会 

 

以 上 


